



## **Info aus dem Gemeinderat Au – Öffentliche Sitzung vom 05. April 2017**

### **Freiwillige Feuerwehr Au; Bestätigung der Wahl des Kommandanten und des stellvertretenden Kommandanten**

Der Gemeinderat hat einstimmig der Wahl des Kommandanten Martin Kury und dem Stellvertreter Johannes Herr zugestimmt.

### **Bauantrag Dorfstraße 69 Flst-Nr.: 227/3; Vorlage geänderter Pläne**

Das Gremium hat nach Vorlage von geänderten Plänen dem Antrag sein Einvernehmen erteilt und stimmt diesen einstimmig zu.

### **Buswendeschleife Selzenstraße -Nutzung durch Baustellen-LKW für eine Baumaßnahme in der Kreuzkopfstraße 17, in Freiburg im Breisgau**

Nach Vorstellung der Sachlage stimmt der Gemeinderat mit 9 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung dem Antrag zu und erteilt in diesem Zusammenhang eine Befreiung des Park- und Halteverbots für diesen Zweck.

### **Erneuerbare Energien von Bürgern für Bürger; Ideen / Konzept der fesa Energie Geno eG aus Merzhausen**

Das Konzept der fesa Energie Geno eG wurde von Herrn Dr. Pesch dem Gremium vorgestellt und über Möglichkeiten der Energiegewinnung im Ort diskutiert.

### **Bundestagswahlen am 24. September 2017 hier: Bildung der Wahlbezirke und der Wahlvorstände**

Der Gemeinderat nimmt von der Bildung des Wahlbezirks, des Briefwahlbezirks und der Bildung der Wahlvorstände Kenntnis.

### **Bekanntgaben**

Bürgermeister Kindel gibt bekannt, dass

- die Gesetzmäßigkeit der Haushaltssatzung und des Haushaltsplanes 2016 von der Kommunalaufsicht durch das Landratsamtes Breisgau-Hochschwarzwald bestätigt wurde
- am 29.03.2017 die Mitgliederversammlung der Volkshochschule Südlicher Breisgau stattgefunden hat und dabei der Jahresbericht und die Jahresrechnung 2016 vorgelegt wurde. Ebenso wurde der Haushaltsplan 2017 vorgestellt.
- am 03.04.2017 die Sitzung der VG Hexental stattgefunden hat
- im Haus für Flüchtlinge und sozialschwache Personen ein Tag der offenen Tür stattgefunden hat und zwischenzeitlich die Wohnungen bezogen worden sind und der Verein Neuland e.V. die Arbeit begonnen hat und diesbezüglich die Verwaltung und die Nachbarschaft mit einer Rufbereitschaft versorgt hat
- die Grundbucheinsichtsstelle durch das Grundbuchamt Emmendingen für das Jahr 2016 geprüft wurde und eine ordnungsmäßige Führung bescheinigt wurde
- die Bachgeländer vor Ablauf der Gewährleistungsfrist auf Mängelfreiheit geprüft wurden
- der Fußgängersteg im Bereich des Gasthauses Stube repariert wurde
- die Parksituation im Bereich des Gasthaus Stube unbefriedigend ist
- das Ortsschild an der Ortseinfahrt „Süd“ nicht anders platziert werden darf
- am 01.04.2017 eine Saalputzede im Bürgersaal um Kirchensaal durch die Vereine stattgefunden hat
- die Brunnenanlage „Schloßberg“ neu gestaltet wurde